

Le 6 mars 2013

LE SECRÉTAIRE PROVINCIAL ANNONCE OFFICIELLEMENT LES RENDEZ-VOUS DE LA FRANCOPHONIE EN SASKATCHEWAN

Aujourd’hui, le secrétaire provincial, M. Wayne Elhard, a proclamé la période du 8 au 24 mars, la quinzaine des *Rendez-vous de la Francophonie 2013* en Saskatchewan.

Au cours de cette période, les Saskatchewanais sont invités à se joindre aux millions de personnes, d’un bout à l’autre du pays, qui célébreront la culture et le patrimoine francophones. Cette année, le thème « *Joie de vivre* » a été choisi pour souligner le dynamisme et l’allégresse représentatifs des communautés francophones du Canada.

« Le thème en 2013 témoigne directement de la nature de notre communauté francophone en Saskatchewan », a déclaré M. Elhard. « Je ne cesse de m’étonner de l’engagement des Fransaskois envers l’histoire et le développement de la langue française et de la culture francophone, ainsi que leur contribution à la croissance et l’évolution de la province. »

Les Rendez-vous de la Francophonie ont lieu tous les ans au mois de mars, dans l’ensemble du Canada, afin de promouvoir la langue française et la culture francophone. Ces dates coïncident également avec le 20 mars qui est la date de la Journée internationale de la francophonie. Les communautés dans l’ensemble de la province participeront à la cette célébration en organisant de nombreuses activités

Il y a 9,5 millions de personnes qui parlent français au Canada et près de 50 000 en Saskatchewan. Pour de plus amples renseignements au sujet des *Rendez-vous de la Francophonie 2013*, consultez le www.rvf.ca.

-30-

Renseignements :

Jay Teneycke

Communications

Regina

Téléphone : 306-798-6095

Courriel : jay.teneycke@gov.sk.ca